

KPK Sita Alat Elektronik Saat Geledah Empat Lokasi di Bima

JAKARTA (IM) - Tim penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengamankan sejumlah dokumen dan alat elektronik setelah menggeledah empat lokasi di Kota Bima, Nusa Tenggara Barat (NTB) pada Kamis (31/8).

Dokumen dan alat elektronik tersebut diduga berkaitan dengan kasus baru yang sedang disidik KPK. Kasus baru tersebut terkait dugaan korupsi pengadaan barang dan jasa serta penerimaan gratifikasi di Pemkot Bima.

"Ditemukan berbagai dokumen dan alat elektronik yang diduga dapat menerangkan adanya perbuatan pidana dari tersangka perkara ini," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkat kepada wartawan, Jumat (1/9).

Empat lokasi yang digeledah tim penyidik KPK pada Kamis (31/8) kemarin yakni, kantor pihak swasta di Jalan Karantina Kota Bima. Kemudian, rumah kediaman pihak terkait di Jalan Gajah Mada dan Jalan Muhajir, Kota Bima.

Selanjutnya, rumah kediaman pihak terkait lainnya yang berada di Perumahan BTN Gilipanda.

KPK sedang menyidik kasus baru terkait dugaan korupsi pengadaan barang dan jasa serta penerimaan gratifikasi di Pemkot Bima. KPK mengakui sudah menetapkan sedikitnya satu orang sebagai tersangka, yaitu Wali Kota Bima, Muhammad Lutfi.

Politikus Golkar itu diduga korupsi proyek fiktif di Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) serta Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPDB) Kota Bima. Ia juga diduga menerima gratifikasi.

KPK melalui Direktorat Jenderal Imigrasi Kementerian Hukum dan Keamanan juga telah mencegah M Lutfi untuk bepergian ke luar negeri selama enam bulan ke depan. Saat ini, KPK masih mengumpulkan bukti tambahan lewat pengeledahan hingga pemeriksaan para saksi. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



TNI Kerahkan 12.543 Prajurit untuk Pengamanan KTT Ke-43 ASEAN

Selain menurunkan 12.543 pasukan, Panglima TNI Yudo Margono juga mengerahkan alutsista dari tiga matra untuk pengamanan VVIP.

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono mengerahkan 12.543 prajurit serta alat utama sistem persenjataan (alutsista) dari tiga matra untuk pengamanan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 tahun 2023 di Jakarta, pada 5-7 September 2023.

Para prajurit yang tergabung dalam komando tugas gabungan pengamanan (Kogasgabpam) telah melakukan tactical floor game (TFG) untuk pengamanan tersebut.

"Semuanya sudah kami siapkan untuk pengamanan. Di mana pasukan pengamanan ini dengan kekuatan 12.543 pasukan," kata Panglima Yudo usai apel di Monumen Nasional (Monas),

Jakarta Pusat, Jumat (1/9).

Pasukan pengamanan dibagi menjadi beberapa satuan tugas, antara lain Satgas Pam VVIP dan Pam Wilayah, Satgas Udara atau Hanud, Satgas Passus, Satgas Penerangan, Satgas Medis, Satgas Intel, Satgas Laut, Satgas Pam Bandara dan Pelabuhan, Satgas Komlek, Satgas Evakuasi, serta Satgas Siber.

Selain pasukan, Panglima Yudo juga mengerahkan alutsista dari tiga matra untuk pengamanan VVIP. Siaran Pusat Penerangan (Puspren) TNI mencatat, dari matra darat, setidaknya 98 unit kendaraan taktis (rantis) dikerahkan.

Sementara itu, matra laut atau TNI AL mengerahkan enam Kapal Perang Republik

Indonesia (KRI), dua sea rider, satu helikopter Helly Bell 412, dan satu helikopter Helly Panther. Sementara TNI AU mengerahkan satu pesawat Hercules C-130, dua pesawat Casa C-212, dua pesawat CN-295 hingga dua pesawat intai.

Semua alutsista tersebut akan menyelenggarakan pengamanan berdasarkan komando dari Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan (Pangkogabwilhan) I Laksamana Madya Erwin S Aldedharma selaku Komando Gabungan Terpadu Pengamanan (Kogabpadpam).

"Walaupun pelaksanaannya di tengah kota, namun untuk pengamanan lingkaran luar, baik dari keamanan laut maupun udara juga kami siapkan alutsista kita," kata Yudo.

KTT ASEAN ke-43 bakal diselenggarakan di Jakarta, pada 5-7 September 2023. Berbeda dengan KTT ke-42 di Labuan Bajo yang diselenggarakan pada Mei lalu, KTT

ke-43 ASEAN di Jakarta pada September mendatang tidak hanya diikuti oleh para pemimpin negara anggota organisasi regional tersebut, tetapi juga para kepala

HASIL RAPAT PLENO DPP PKB

Sekjen Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Hasanuddin Wahid (tengah) bersama Wakil Ketua Dewan Syuro Andi Muawiyah Ramly (kiri) menyampaikan keterangan kepada wartawan usai rapat pleno dengan Dewan Syuro dan Dewan Tanfidz di DPP PKB, Jakarta, Jumat (1/9). Dalam keterangannya berdasarkan hasil rapat pleno, DPP PKB menyambut baik tawaran Partai NasDem untuk mendukung Anies Baswedan dengan Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar atau Cak Imin, namun keputusan tersebut akan difinalisasi pada Jumat (1/9) sore di Surabaya.



FOTO: ANTARA

KPK PERIKSA MANTAN ISTRI DIRUT PT TASPEN
Mantan istri Dirut PT Taspem Antonius Nicholas Stephanus Kosasih, Rina Lauwy (kiri), tiba di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Jumat (1/9). KPK memeriksa Rina Lauwy terkait kasus dugaan korupsi di PT Taspem (Persero) yang tengah dalam penyelidikan.

Korpri Akui Terima Aduan soal Perselingkuhan ASN

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Dewan Pengurus Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri), Zudan Arif Fakhrullah mengakui, pihaknya menerima aduan tentang perselingkuhan aparat sipil negara (ASN). Tetapi jumlahnya tidak banyak.

"Memang beberapa ada (aduan) masuk di Korpri juga laporan-laporan, tetapi datanya enggak banyak karena biasanya yang seperti ini diselesaikan secara formal ya," ujar Zudan di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Kamis (31/8).

"Kalau yang perceraian, perselingkuhan itu relatif kecil yang masuk. Yang di Korpri (aduan) enggak sampai (ratusan)," katanya.

Menurut Zudan, aduan yang paling banyak diterima Korpri soal ASN yakni soal tindak pidana umum. Selain itu ada pula ASN yang melapor untuk meminta bantuan hukum karena tindak pidana korupsi.

"Kalau kehidupan pribadi kan kita enggak bisa masuk, tetapi semua pengurus Korpri berkomitmen menjaga agar ASN harmonis rumah tangganya. Karena dari keluarga

yang harmonis ini diharapkan menular ke kantor, kinerjanya meningkat," jelas Zudan.

Sebagai bentuk upaya mengurangi angka perselingkuhan ASN, Zudan menyebut Korpri sudah memiliki badan pembinaan kerohanian yang dijalankan dari tingkat pusat hingga kabupaten.

"Pembinaan rutin kita lakukan. Tindakan pembinaan kerohanian kan di Korpri ada unitnya sampai tingkat kabupaten ada itu walaupun itu masalah pribadi," tutur Zudan.

Sebelumnya, Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) mencatat adanya ratusan pelanggaran perselingkuhan yang dilakukan oleh ASN pada periode 2020-2023. Hal ini diungkapkan oleh Ketua KASN Agus Pramusinto dalam webinar

"Perselingkuhan ASN: Cinta Terlarang, Masalah Menghadang" pada Kamis (30/8) lalu.

Agus mengatakan, dari total 676 pelanggaran kode etik ASN, 25 persen atau 172 di antaranya adalah pelanggaran masalah rumah tangga, termasuk perselingkuhan. Perselingkuhan itu melibatkan baik sesama ASN maupun antara ASN dan warga di luar instansi pemerintah. Larangan perselingkuhan bagi ASN ini tertuang dalam Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 10 Tahun 1983 jo Peraturan Pemerintah Nomor 45 Tahun 1990 tentang Izin Perkawinan dan Perceraian bagi PNS. ● han

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN PT TEMAN MEDI INDONESIA

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atas sebagian saham-saham milik PT TEMAN MEDI INDONESIA ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT TEMAN MEDI INDONESIA
Gedung The Bellezza Shopping Arcade
Ll. 2 Unit 5A.18
Jl. Letjen Soepono No 34,
Kel. Grogol Utara - Kec. Kebayoran Lama
Jakarta Selatan
Telp: 081318746156
Jakarta, 02 September 2023
Direksi
PT TEMAN MEDI INDONESIA

PENGUMUMAN PEMBUBARAN CV. MATAHARI SINAR INTAN

Dengan ini memberitahukan kepada semua pihak tentang CV MATAHARI SINAR INTAN, suatu Perseroan Komanditer yang didirikan berdasarkan Sistem Administrasi Badan Usaha Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Barat, DKI Jakarta, dengan ini mengumumkan akan dilakukan Pembubaran dan Likuidasi terhadap Perseroan Komanditer dimaksud.

a. Dasar Hukum: Permenkumham Nomor 17 Tahun 2018;
b. Nama dan Alamat likuidator:
INTAN PERMATASARI, dengan alamat Kampung Bogor, RT. 002, RW 014, Kel. Pusaka Rakyat, Kec. Taruna Jaya, Kabupaten Bogor, Jawa Barat
c. Tata Cara pengajuan tagihan: Mengirim ke Alamat tersebut di atas
d. Jangka waktu pengajuan tagihan: 60 (enam puluh) hari terhitung sejak pengumuman ini.

Pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan Permenkumham Nomor 17 Tahun 2018 tentang Perseroan Komanditer.

Jakarta, 2 September 2023
Likuidator CV. MATAHARI SINAR INTAN

KTT ke-43 ASEAN di Jakarta akan Dihadiri 22 Negara

JAKARTA (IM) - Menteri Luar Negeri Retno Marsudi mengungkapkan, terdapat 22 negara yang akan hadir dalam rangkaian Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN di Jakarta pada 5-7 September 2023.

"Jadi yang akan hadir 22 negara," kata Retno di Jakarta Convention Center, Jumat (1/9).

Dri 22 negara yang hadir, sebanyak 11 negara merupakan negara-negara anggota ASEAN, yakni Indonesia, Singapura, Malaysia, Filipina, Thailand, Laos, Vietnam, Kamboja, Myanmar, Brunei Darussalam, dan Timor Leste.

Lalu, ada sembilan negara mitra wicara ASEAN yang akan hadir yakni Korea Selatan, Jepang, India, Tiongkok, Australia, Selandia Baru, Kanada, Rusia, dan Amerika Serikat. Selain itu, ada dua negara undangan yakni Bangladesh dan Kepulauan Cook.

Bangladesh diundang dalam kapasitasnya sebagai ketua Indian Ocean Rim Association (IORA), sedangkan Kepulauan Cook sebagai ketua Pacific Islands Forum (PIF).

"Salah satu prioritas kita kali ini adalah Indopasifik damai, stabil, sejahtera, inklusif. Jadi saat kita bicara Indopasifik maka ada sisi di Pasifik Selatan, ada sisi di Indian Ocean Rim yang harus kita mulai rangkul," kata Retno.

Kemudian, sembilan organisasi internasional juga dijadwalkan hadir di KTT ASEAN, antara lain, Perserikatan Bangsa-Bangsa, World Bank, International Monetary Fund, World Economic Forum, serta IORA dan PIF.

Untuk diketahui, rangkaian KTT ke-43 ASEAN akan diselenggarakan di Jakarta pada Selasa (5/9) hingga Rabu (7/9). Rangkaian KTT-43 ASEAN juga akan diisi

dengan KTT antara ASEAN dengan sejumlah negara mitra. Rangkaian pertemuan tersebut dalam format plenary dan retreat, KTT ke-26 ASEAN-Tiongkok, KTT ke-24 ASEAN-Korea Selatan, KTT ke-26 ASEAN-Jepang, dan KTT ke-11 ASEAN-Amerika Serikat.

Pertemuan lainnya adalah KTT ASEAN-Kanada, KTT ke-26 ASEAN Plus Three, KTT ke-20 ASEAN-India, KTT ke-3 ASEAN-Australia, KTT ke-18 Asia Timur (EAS), dan KTT ke-13 ASEAN-Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

Presiden Joko Widodo dijadwalkan melakukan 13 pertemuan bilateral selama rangkaian pelaksanaan KTT ASEAN.

"Jadi teman-teman bisa bayangkan dalam 3 hari Bapak Presiden harus memimpin 25 pertemuan, 12 di antaranya adalah KTT," kata Retno. ● me



KERJA SAMA PENEMPATAN NAKES DI ARAB SAUDI
Sekretaris Utama Badan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) Rinardi (kanan) bersama Wakil Menteri Kesehatan Bidang Sumber Daya Manusia Kerajaan Arab Saudi Abdulrahman Alaiban (kiri) menunjukkan dokumen perjanjian kerja sama disaksikan Dirjen Tenaga Kesehatan Kementerian Kesehatan Arianti Anaya (tengah) saat Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama Pelaksanaan Penempatan Tenaga Kesehatan (Nakes) Indonesia di Arab Saudi, di Badung, Bali, Jumat (1/9).

Kejari Jakpus Tangkap Tersangka Korupsi Setelah Buron 2 Tahun di Palembang

JAKARTA (IM) - Tim tangkap buron (Tabur) Kejaksaan Negeri (Kejari) Jakarta Pusat, menangkap tersangka tindak pidana korupsi (Tipikor) berinisial AAFH, pada Rabu 30 Agustus 2023, malam.

Tersangka AAFH ditangkap setelah menjadi buron kurang lebih sekiat dua tahun di Palembang, Sumatera Selatan. AAFH ditangkap berdasarkan Surat Perintah Penangkapan Nomor: PRINT-1266/M.1.10/FD.1/08/2023 tanggal 30 Agustus 2023 dan selanjutnya terhadap tersangka AAFH dilakukan pemeriksaan.

"Pada tanggal 31 Agustus 2023, Tim Tabur Kejaksaan Negeri Jakarta Pusat membawa Tersangka AAFH berangkat kembali ke Jakarta. Selanjutnya Tim Tabur Kejaksaan Negeri Jakarta Pusat tiba di Bandara Soekarno-Hatta pada Pukul 07.00 WIB," kata Kepala Kejaksaan Negeri Jakarta Pusat, Hari Wibowo dalam keterangannya, Jumat (1/9/2023).

Hari menambahkan tersangka AAFH dibawa ke Kantor Kejaksaan Negeri Jakarta Pusat untuk selanjutnya dilakukan penahanan di Rutan Kelas I Salemba Jakarta Pusat selama 20 (dua puluh) hari terhitung tanggal 31 Agustus 2023 sampai dengan 19

September 2023 berdasarkan Surat Perintah Penahanan Nomor: Print-1272/M.1.10/Fd.1/08/2023.

Hari menyebut sebelumnya Tim Tabur Kejari Jakarta Pusat telah mendatangi rumah Tersangka yang berada di daerah Lebak Provinsi Banten dan tetap tidak menemukan keberadaan tersangka.

"Sehingga pada tanggal 29 September 2021, sehingga dilakukan proses pelacakan dan ditemukan lokasi keberadaan tersangka AAFH di Kota Palembang, Sumatera Selatan," ungkapnya.

Sebagai informasi, tersangka AAFH ditetapkan sebagai tersangka pada perkara Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) dalam pemindah bukuan Fasilitas Kredit dari PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Cabang Jakarta Thamrin kepada koperasi karyawan PT. Rajawali Nusantara Indonesia (kokarindo) tahun 2009 pada tanggal 22 April 2021.

Selama kurang lebih dua tahun dinyatakan masuk dalam Daftar Pencarian Orang (DPO) dikarenakan terhadap tersangka telah dilakukan pemanggilan sebanyak tiga kali. Namun tersangka tidak memenuhi panggilan tersebut. ● han

Ganjar Pranowo : Saya Enggak Pernah Khawatir dalam Bersikap Politik!

JAKARTA (IM) - Bakal Calon Presiden (Bacapres) Ganjar Pranowo mengaku tidak mencium gerak-gerik Partai Persatuan Pembangunan (PPP) keluar gerbong koalisi yang disebut kerjasama partai itu.

Diketahui Ganjar diusung PDIP, Perindo, PPP dan Hanura untuk maju di Pilpres 2024.

"Enggak, saya nggak cium-cium (gerak gerik PPP keluar koalisi)," kata Ganjar saat ditemui wartawan di Djakarta Theatre XXI Thamin, Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (31/8) malam.

Ganjar mengaku tidak pernah khawatir dengan rencana Ketua Bapillu PPP Sandiaga Uno yang ingin merangkul Demokrat dan PKS usai muncul isu keretakan Koalisi Perubahan untuk Persatuan. Ia pun memilih menghormati keputusan masing-masing partai.

"Saya enggak pernah khawatir dalam bersikap politik, yang ada dalam pikiran saya adalah menghormati semua keputusan masing-masing partai," ucapnya.

Gubernur Jawa Tengah itu juga tidak khawatir jika PPP keluar gerbong dan membuat koalisi baru bersama Demokrat dan PKS. Ia menilai

sebagai petugas partai, PDI Perjuangan terbiasa jalan sendiri.

"Ah biasa (sendirian), jalan terus," tuturnya.

Sebelumnya, Ketua Umum PPP Muhamad Mardiono mengajak Partai Demokrat maupun PKS bergabung mengusung bacapres Ganjar Pranowo. Hal ini menyusul adanya kabar Nasdem telah sepakat dengan PKB mengusung pasangan Anies-Cak Imin.

"Kita memiliki tugas untuk bersama-sama penguatan koalisi ini, di antaranya termasuk mengajak partai-partai lain untuk bisa gabung koalisi bersama," ujar Mardiono di iNews Tower, Jakarta Pusat.

Berbeda dengan PKB, kata Mardiono, PPP tetap patuh terhadap konstitusi koalisi. Sehingga, apa yang dilakukan PPP bersama Partai Perindo, dan PDIP, merupakan langkah konsisten yang akan terus dipatuhi.

"Tentu kami dari awal, karena kami menjalankan konstitusi bahwa apa yang kita lakukan adalah keputusan yang kolektif kolegial partai kami. Maka itu, tetap kita patuhi dan atas kesepakatan kerja sama politik antara PDIP dengan PPP," imbuhnya. ● me